



八幡小だより

強く正しく明るく

開校 150 周年目の山鹿市立八幡小学校

令和 6 年度学校だより No. 9

2024.10.11 (金) 発行 校長 森 每恵



校訓 「強く 正しく 明るく」
目標 「ふるさとを愛し、夢の実現に向かって考動する児童の育成」

目指す児童像 「強い子 正しい子 明るい子」

150周年記念運動会まで残すところ、1週間！

各学年での練習に加え、昨日から運動会全体練習がスタートしました。朝活動や昼休みの応援練習にも気合いが入ってきました。子どもたちが考えた本年度の運動会テーマは「心をひとつに ベストをつくせ 史上最高 八幡っ子 ~150年の歴史を 今ここに~」です。「史上最高 八幡っ子」の姿をめざしてとことん練習を頑張っています。

〈赤団の結団式・応援練習風景〉



〈白団の結団式・応援練習風景〉

4~6年生、山鹿中学校区音楽会の練習にも頑張っています！

11月1日（金）に開催予定の山鹿中学校区音楽会に、今年は、4~6年生の3学年で参加します。創立150周年にちなみ、「ふるさと」をテーマに取り組んでいます。リコーダーやハンドベルの音色も取り入れながら、美しいハーモニーをお届けするよう練習に取り組んでいるところです。運動会、音楽会、記念式典と大きな行事ばかりですが、見通しを持って計画的に同時並行で取り組むこともよい経験になっていると思います。今年も村木先生に数回指導に来ていただきます。チャレンジするからにはよいものを創り上げようと頑張っています。※写真は3学年合同練習に取り組む八幡っ子の様子です。



PTA 親子奉仕作業・資源回収リサイクル たいへん お世話になりました

幸せ宅配便 環境委員会の取組～

9月の敬老の日を前に、環境委員の子どもたちが、地域の関係施設を訪ねて、自分たちで育てた花鉢を届けました。喜んでいただけることにすすんで取り組む心をこれからも大切にしていきます。



8月末の PTA 親子奉仕作業と資源回収リサイクルのご協力大変ありがとうございました。益金 103,335 円は環境整備等に大切に使わせていただきます。

